



INFORMA

Boletín Informativo de Izquierda UnidaVerdes de Archena | marzo 2024



Abolir el sistema capitalista para alcanzar la igualdad



Los cuidados paritarios son igualdad

MANIFIESTO
PAZ, FEMINISMO Y REVOLUCIÓN



Hombre no tienes que ser un macho ibérico, en la igualdad caben más masculinidades

MANIFIESTO
PAZ, FEMINISMO Y REVOLUCIÓN



Sin paz no hay igualdad

MANIFIESTO
PAZ, FEMINISMO Y REVOLUCIÓN

Abolir la prostitución, los cuerpos no son objeto de consumo

MANIFIESTO
PAZ, FEMINISMO Y REVOLUCIÓN



Mismo trabajo mismos salarios

MANIFIESTO
PAZ, FEMINISMO Y REVOLUCIÓN



¿Solo Balneario?



Juan Francisco Carrillo

El mes de enero, Patricia Fernández y parte de su equipo de gobierno se pasearon por FITUR en Madrid, presumiendo y vendiendo una empresa privada, el Balneario de Archena.

¿Es que no hay nada más qué ofrecer al turismo en Archena?

Pues no, tras 24 años de mayorías absolutas del PP en Archena, y una nefasta gestión económica, con grandes obras inútiles y caras como el vivero de empresas y el propio Ayuntamiento, espacios que no son adecuados para lo que se concibieron, una guardería en la Algaida que tuvimos que pagar dos veces e inmediatamente se privatizó, y por no decir los reveses judiciales que ha sufrido esta alcaldía, que nos costó muchos cientos de miles de euros a todas y todos los archeneros. Un equipo de gobierno con el número máximo de concejales que pueden estar liberados (que cobran del ayuntamiento) con los sueldos máximo que marca la ley.

Por todo ello nos ha conducido a un Ayuntamiento intervenido económicamente por el Estado, con una deuda declarada de más de 17 millones y oculta de más de 3 millones de €, coste de la nueva piscina que pagaremos en cómodos plazos todos los meses durante 25 años en el recibo del agua.

Y aunque nos han subido este año todos los impuestos (IBI, basura, más de un 30%, sello del coche, y todas las tasas mu-

nicipales) y también recibiendo por parte del gobierno de España este año 1 millón de € más de lo que ya recibía.

Todo esto, nos lleva a un raquítico presupuesto de 12 millones de €, que podría crecer si el equipo de gobierno trabajara para hacer proyectos que nos hagan llegar dinero de fondos europeos. No queda dinero para invertir en nuestro patrimonio natural y cultural, el abandono de nuestro paseo del río, que fue destruido durante la Dana del 19 y posterior incendio, un aspecto deplorable de abandono que desde IU vemos y lamentamos. Además, el yacimiento íbero más importante en la península del Cabecico del Tio Pío, lleno de escombros y abandono.

Desde IU sabemos, que con trabajo por parte de los concejales del Equipo de Gobierno (que no lo hacen), se podría llegar a acuerdos con Universidades para reanudar las excavaciones para así poder abrir al público este yacimiento atrayendo turismo.

En IU sabemos que trabajando se puede atraer inversiones, para restaurar las norias, la ruta de las norias y atraer al turismo.

IU sabe que limpiando la Serretilla de escombros y basura, plantando árboles se puede transformar en un pulmón verde “en un paraíso” con las mejores vistas de Archena, atrayendo visitantes.

Por todo ello, sabemos que con trabajo se consiguen resultados, Patricia con fotos desde luego qué no, a ver si trabajamos un poco más y el próximo año en FITUR podemos ofrecer algo más que una empresa privada.

Un Ayuntamiento intervenido económicamente por el Estado, con una deuda declarada de más de 17 millones y oculta de más de 3 millones de €, coste de la nueva piscina que pagaremos en cómodos plazos todos los meses durante 25 años en el recibo del agua.

No hay dinero pa na



Antonio Torrano

¡Archena guapa!
Lavada con mentiras del PP.
Que a nadie se le escapa
Su política de paripé,
Hacen un sayo de su capa
Y pal pueblo un puntapié

Su diccionario tiene más de una carencia,
No encontramos "sostenibilidad"
Tampoco "transparencia",
No aparece "solidaridad",
Pero nos piden paciencia
Ante su falta de humildad.

Nos conducen a la ruina,
No les cuadran las cuentas,
Excepto las de sus nóminas
Cada vez más succulentas.
Gastan como limas
Y la deuda nos la aumentan.

No hay Plan General,
Hay urbanismo a la carta,
Urbanizaciones sin terminar
Mientras se reparten la tarta.
Archena a punto de quebrar,
Pero aparentando plata

Aquí promueven PPataletas,
Piden apoyo a la agricultura,
Que luego les niegan en Bruselas.
En la Región cambian de postura,
Aquí piden desdoblar la 554 a carreteras
Y en el parlamento Regional le dan sepultura.
Son muchas caras las de sus monedas
Y su negacionismo no tiene cura.

Destruyen el verde de la naturaleza,
Promueven la tala de árboles,
Nos sumen en la pobreza,
Nos cubren de mármoles
Y con sus aires de grandeza
Y su política de bemoles
Matan la ecología mientras rezan,
Donde había árboles siembran faroles.

No hay dinero pa na,
Pa cultura, na
Pa servicios sociales, na
Pa sanidad pública, na
Pa educación pública, na
Pa bienestar animal, na
Pa barrios y pedanías, na
Pa arreglar el centro, na
Pa la Serretilla, na
Pa juventud, na
Pa mayores, na
Pal plan general, na
Pa mantenimiento, na de na.

Entonces, ¿En qué te lo gastas?
En lujosas galas,
En aparentes fiestas,
En las talas,
En dietas,
En balas,
En saetas.

Todo para Archena,
Para que luzca guapa por fuera
Aunque por dentro esté de pena
¡Archeneros y archeneras!
Aquí acabo este poema
De verdades verdaderas.

Dos clavados diferentes.



*Fotos antiguas de
ARCHENA . FACEBOOK .*





Estamos en Calle Santa Lucía nº8 Bajo.
Te esperamos.

#tuvoz tugentetupropuesta#
<https://izquierdaunida.org/afiliacion>

 facebook.com/izquierdaunidaarchena/

 @iu_archena  iuverdesarchena@iurm.org